

29 mars 2007 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Sidi Mohamed Ould Cheikh Abdallahi, pour son élection à la Présidence de la République islamique de Mauritanie, le 29 mars 2007.

Monsieur le Président,

C'est avec grand plaisir que je vous adresse, à titre personnel et au nom du peuple français, toutes mes félicitations à l'occasion de votre élection à la magistrature suprême.

Les conditions exemplaires dans lesquelles se sont déroulées les différentes élections prévues par le processus de transition démocratique, notamment les élections présidentielles, marquent de façon éclatante le retour à la stabilité institutionnelle dont la Mauritanie a besoin afin de pouvoir se consacrer à son développement.

Je vous souhaite le plus grand succès dans la tâche qui vous attend et tiens à vous assurer de mon attachement aux relations amicales et profondes qui unissent nos deux pays. La France aura toujours à coeur de les préserver et de les développer.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

Bien cordialement vôtre,

Jacques CHIRAC

Monsieur Sidi Mohamed OULD CHEIKH ABDALLAHI

Président élu de la République islamique de Mauritanie